PEINE DIENSTAG, 30, JULI 2013





Schützenfest in Schwicheldt: Die Könige und Würdenträger.

Hoch zu Ross: Impression vom Festumzug.

Schützenfest in Schwicheldt: Stefan Schrul ist neuer Bürgerkönig

Junggesellen gewannen souverän den Schießwettbewerb um das Band der Ortschaft



Schwicheldt. Ein ereignisreiches Schützensfest ging gestern in Schwicheldt zu Ende. Nach dem Königsabendbrot ging es zur Musik von DJ Franky im Festzelt mit gut 150 Gästen noch mal so richtig rund.

"Alles ist gut gelaufen und auch das Wetter hat mitgespielt", freute sich Christoph Moritz, Vorsitzender der veranstaltenden Junggesellschaft Schwicheldt. "Der Hagel ist an uns vorbeigezogen." Als "überragend" bezeichnete er das Abschneiden der Junggesellen beim Wettbewerb um das Band von Schwicheldt. Mit 15 Ring Vorsprung distanzierten sie den TSV Rot Weiß und den Männergesangverein, die den geteilten zweiten Platz belegten.

Am Sonnabend wurde mit der Band "Just in time" der Kommers gefeiert. Eröffnet wurde das Schützenfest von Ortsbürgermeisterin Ute Alheid. In seiner Begrüßung ging Junggesellen-Oberst Jendrik Jose auf einige örtliche Begebenheiten ein. Er erwähnte aber auch die Flutkatastrophe und die Freiwillige Feuerwehr, die sich auf den Weg nach Magdeburg machte, "um die dortigen Dämme zu sichern und die Bevölkerung vor Ort tatkräftig zu unterstützen". Dies sei Beispiel dafür, "dass die

Gemeinschaft nicht nur in Schwicheldt das A und O ist".

Höhepunkt war das Königsschießen. Bürgerkönig vom BSC wurde Stefan Schrul. Der König der Junggesellschaft heißt Markus Jakomet. Damenkönigin wurde Regina Dubatuvka und Hühner-Königin Mandy Gehrmann. Die Jugendkönige heißen Lena Schrader und Jan Klose. Weitere Würdenträger: Simon Friedrich, Gerrit Knieling und Sascha Dubatuvka (Schäffer). Dennis Krutthoff (Adjutant), Jendrik Jose (Oberst) und An-Wolters (Hauptmann). Schäfferdamen sind Marina Drung und Larissa Lyzio.